

Clientes

Este producto: Hoy en día podría ser muy bien vendido en muchísimas discotecas que se están haciendo hoy en día para todas las personas jóvenes. Hoy en día tenemos discotecas hasta para gente de 14 años.

También se puede vender en muchos "PUBS" para las personas de segunda edad, ya que estos locales siempre están llenos de gente adulta que en cualquier momento pueden ponerle en la bebida una sustancia peligrosa "droga"

Por último, lo podríamos vender en cafeterías, restaurantes, locales que estén relacionados con la hostelería ya que siempre son utilizadas para el 80% de las bebidas.